



Glücklicher Abschied aus Horst: Duathletin Karin Kerschensteiner-Steurethaler beißt auf ihre EM-Bronzemedaille. Foto: TCEC

Laufbestzeit die Erfolgsgrundlage

DUATHLON TCEC-Starterin holt EM-Bronze

HORST AN DE MAAS (red). Karin Kerschensteiner-Steurethaler vom Triathlonverein TCEC Mainz hat in der Altersklasse 30 die Bronzemedaille bei den Duathlon-Europameisterschaften gewonnen. Im niederländischen Horst aan de Maas bewältigte sie zehn Kilometer Laufen, 60 Kilometer Radfahren und nochmals zehn Kilometer Laufen in 3:15:35 Stunden.

„Morgens war es noch echt frisch, wir mussten die Scheiben am Auto freikratzen“, berichtete Kerschensteiner. Im Laufe des Tages setzte sich aber dann die Sonne durch und der Wettkampf wurde bei hervor-

ragenden äußeren Bedingungen ausgetragen. „Das war der erste Wettkampf nach meinem Start beim Ironman auf Hawaii und ich bin überglücklich dass es heute so gut lief“, strahlte die Mainzer Athletin im Ziel. Auf den ersten zehn Kilometern lief Kerschensteiner-Steurethaler sogar persönliche Bestzeit. Auf dem Rad spürte sie dann „das Trainingslager auf Mallorca noch ganz deutlich in den Beinen“, sagte sie. Dennoch reichte es am Ende zu einer Medaille.

Ihr Ehemann und Klubkollege Christoph Steurethaler wurde in 2:54 Stunden Elfter der Altersklasse 35.